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令和 5年度 第 1回立川市幸学習館運営協議会 議事録 

（第 7期 第 10回） 

 

 

開 催 日 時  令和 5年 4月 17日（月）・午前 9時 30分～11時 00分 

開 催 場 所  幸学習館 1階 第１教室         

出 席 委 員    高橋 美季（立川市社会福祉協議会） 

（敬称略）   大竹 美代子（青少年健全育成栄町地区委員会） 

              須﨑 恵美子（青少年健全育成幸町地区委員会） 

       天野 優子（立川市幸児童館館長） 

       伊藤 博 （立川市文化協会） 

       西村 一治（立川市文化協会） 

       長原 法子（たちかわ市民交流大学市民推進委員会の代表） 

竹内 英子（地域学習館の利用者の代表） 

大根田和美（立川市生涯学習市民リーダーの会） 

（欠席 1 名） 

地域学校コーディネーター 

            山田 拓男（若葉台小学校） 

事 務 局    柳 直昌（幸学習館係長）  

       荒川 智美（幸学習館職員） 

       吉田 武治（幸学習館会計年度任用職員） 

根本 まゆみ（幸学習館会計年度任用職員）（書記） 

 

会議の傍聴  公開 

傍聴者の数  0 名 

 

資   料 

1   令和 4 年度第 11 回幸学習館運営協議会議事録案 

2  幸学習館年間予定表  

3   チラシ 

 

１  会長あいさつ 

  新年度が始まった。地運協は 5 月まで任期がありますが、もう 1 年、よろしくお願いいたしま

す。 

  

２ 事務局報告 

     ・生涯学習推進センター人事異動について 

    幸学習館：清水貴文が異動になり、小林美佐子が退職となり、新たに、荒川智美職員、吉

田武治会計年度任用職員が就いた。  
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    他の部署で新たに就いた人員は以下の通りである。 

    管理係長：新藤博→加藤暁子（係長） 

    市民交流大学係：片川明夫→成田智功（係長） 

    生涯学習係：山路隼人→中村厚生 

    柴崎学習館係長：高野誠一郎→吉田正（係長） 

    砂川学習館：平井将賢→吉澤和美 

     西砂学習館係長：石川勝則→高野誠一郎（係長） 

    文化財係：山路隼人、矢嶋翔 

  

・生涯学習推進センター主催事業 

・令和５年度寿教室について 

 吉田→栄寿教室は無事にスタートした。 

 根本→若葉寿教室はコーラスの講師が代わった以外は、変わりなく、スタートした。  

     

・幸学習館年間予定について 

 根本→プロジェクトの欄はこれから企画していくので、追加されていく予定となっている。 

 伊藤委員→幸町文化祭は 10/21（土）、22（日）の予定となっている。 

  

・地域学校協働本部事業について 

  山田→若葉台小学校の放課後子ども教室は年間 15 回の予定となっている。第九中学校の

1 年生が「九中農園」を行った。 

    大竹委員→南砂小学校では、4/6（木）に入学式が行われ、52 名が入学した。放課後子ど

も教室は民間委託になったが、「地域デー」として、「ゆう」が年間 8 回携わる。第 1 回

目は 6/8（水）で、じゃがいも掘りを予定している。地域学校協働本部として、第八小学

校、第六中学校の話題がない。この運営協議会の開催前にコーディネーターの天野さんか

ら、何らかの情報をあらかじめもらっておいたほうが良いと思われる。   

     

３  議 事 

（１）「令和４年度第 11 回運営協議会議事録」の確認 

   伊藤委員→幸町の子ども会が解散ということであったが、もう 1 年継続することになった。 

    

（２）誰でもコンサートについて 3/11（土）について（報告） 

   柳→ご協力ありがとうございました。第八小学校と共催のはずであったが、第八小学校か

ら申込みがなかった。原因を考え、今後に生かして、再度第八小学校とコラボしていきた

い。演者の式町さんは今回は体調も良さそうで、お話も上手であった。進行としても、公

演前にＤＶＤ上映もでき、段取りは昨年度よりもスムーズにできた。今年度もコンサート

を開催したいと思います。 

   伊藤委員→楽しませていただいた。前回よりも会話がスムーズだった。最後に写真撮影も  

   していただき、親密感が沸いた。 

   大竹委員→演奏が素晴らしかった。第八小学校の生徒が来なかったのが残念だった。コー 
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   ディネーターの天野さんからもプッシュしてほしかった。 

   須﨑委員→病気を感じさせなかった。演奏も素晴らしかった。 

   天野委員→バイオリンは素敵だった。もう少し周知の時間が欲しかった。 

   長原委員→アンケートを回収していたら、式町さんに折り紙の花を渡したいと子どもさん 

   が持ってきた。とてもほほえましかった。 

   西村委員→音楽の世代が自分に合わない。 

   山田→震災バイオリンが貴重であった。 

   柳→第八小学校と話を進めていた当初は副校長先生から、学校の体育館を使ってというお 

   話をもらったが、実際は先生方が土日に出勤出来ないなど難しい問題があり、第八小学校 

   での開催は実現できなかった。   

    竹内委員→第八小学校コーディネーターの天野さんには伝えた。今後、広報の工夫がいる 

    のではないかと思う。PR の方法を皆で考えていきたい。演奏の方はとても良かった。式 

    町さんは昨年より体調が良かったようである。参加者でお子さんが泣いてしまい、別室に 

    移動した親子がいたが、お子さんが落ち着いた頃、会場に案内して、親子で演奏を聴くこ 

    とができた。今年度もまた開催したい。 

    根本→開始前に司会の方で、声を出してもいいコンサートだという事をアナウンスした方 

    が良いと思った。 

 

（３）事業について 

令和５年度地域活性化事業について 

ママビクス＆ベビーマッサージ 

5/2、5/9、5/16、6/6、6/13、6/20（火）13:30～14:30 

高橋委員→今 3 組なので、あと 2 組は来てもらいたい。 

天野委員→児童館に来ている乳幼児の子は 1 才以上の子がほとんどなので、ママビクス 

＆ベビーマッサージの月齢の子は来ないので、ご案内は難しい。 

 

  子どもおやつ作り教室 

  7/22、8/5、8/19（土）9：00～12：00 

  根本→先日植松先生、竹内委員、柳とでメニューを決めた。 

  1 回目：豆腐のババロア・ブルーベリーのクラフティ 

  2 回目：2 種類のおやき 

  3 回目：マドレーヌ 

  となっている。今年度は定員を 12 名とした。 

   

  かわせみカフェ 

  柳→12/16（土）を候補日としていきたいがよろしいでしょうか。→各委員さんから了承 

  をいただく。 

  竹内委員→楢崎さんから今年度もコラボしたいとの話があった。 
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  福祉講座 

  柳→市民企画講座「福祉講座」の打ち合わせは 5/24（水）10:00 よりアイムの第 2 会議 

  室で行う予定となっている。  

 

（４）地運協パネルについて 

    伊藤委員→防災講座の部分を作成していきたい。 

    根本→6/9（金）10:00 よりスタッフルームにおいて作成したい。6/5（月）の運営委員会 

    で原紙を見ていただきたい。 

     

 （５）各自治会の総会、防災訓練について 

    伊藤委員→自分の属している自治会の総会は書面の確認のみで終わったが、他の自治会は 

    どうなっているか聞きたい。 

    竹内委員→栄町の総会は対面で行った。自治会の会合も対面で行っている。 

    伊藤委員→幸小学校で防災訓練を行った。 

    竹内委員→第六中学校で 7 月に防災訓練を予定している。避難マニュアルに沿って行う。 

    毎年防災講習会を行っている。警察、あいあいパトロールも交えて行っている。 

     須﨑委員→6/3（月）に幸町で防災訓練を予定している。幸小学校の生徒、一般の人など  

    と行う。 

    大竹委員→先日、役員だけが集まって総会を行った。今年度はお祭り、運動会を予定して 

    いる。 

     

４ 各委員より報告 

    大竹委員→子ども 110 番のステッカーが変わった。警察への連絡先が削除された。栄町 

    青少健では、今年度は地域プール、パトロールを行いたいと思っている。今後、総会で様々 

    決めていくことになっている。 

    須﨑委員→幸町青少健では、5/11（木）に総会を行う予定となっている。その時に懇親会 

    も行うことになっている。細かいことはこれから決める。 

    高橋委員→担当のコーディネーターが替わった。古川が他の部署に移動し、新たに樋口が 

    就いた。次回の運営委員会に傍聴する予定となっている。ビエンベニート会からイベント 

    の周知のお願いがあった。5/5（金）18:00～19:00 幸学習館にて 3 才～12 才対象に「子   

    どもの日 イベント」が行われるとのことである。 

    天野委員→5/15（月）～5/19（金）で工作週間～プラバンを予定している。5/26（金）の 

    スポーツの日は風船バレーで遊ぶという予定となっている。5/5（金）には、子どもの日 

    だよ！全員集合！と題して催しを企画している。マスクは 2 割の子が外している。最近、 

    幸小学校、柏小学校、東大和市の子が遊びに来ている。 

    長原委員→4/26（水）に、市民推進委員の総会が対面で行われる。4/15（土）、4/22（土） 

    に、ジェンダー問題の講座を予定している。5/6（土）に、ウクライナの人の講演を予定 

    している。 

    大根田委員→3、4 月は総会で忙しい。第八小学校のはちっこの総会が終わった。5/14（日） 
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    に、第八小学校で竹とんぼの関東大会が行われる。4/29（土）に、柴崎体育館で、ニュー 

    スポーツを覚えてもらう講習会が行われる。5/5（金）に昭和記念公園で昔遊び大会が行 

    われる。そこでニュースポーツでも遊んでもらう。ニュースポーツの種類としては、モル 

    ック、ペタンクなどがある。栄町自治会の総会が終わった。7 月に盆踊り大会を予定して 

    いる。南部子ども会では 45 人くらいが活動している。今年は、バーベキュー大会、盆踊  

    り、夏の子どもあそび大会などを計画している。 

    伊藤委員→今週末に幸町文化会の総会が行われる。立川市の文化祭、幸町文化祭の準備を 

    進めていく予定となっている。 

    竹内委員→総会が多かった。懇親会にも参加したが、女性が少なかった。 

    吉田→これから仕事を覚えていきたい。    

    根本→今年度もよろしくお願いいたします。これから、生涯学習推進センター内のプロジ 

    ェクトの講座の企画を進めていきたい。 

    柳→エレベーターの改修を予定している。今までは油圧式であるがそれを吊り下げ式に変 

    更する。多少の音や振動が出る可能性がある。砂川学習館が閉鎖し、職員は西砂学習館に 

    移動して業務にあたることになっている。西砂学習館が中規模改修を予定している。 

 

５ その他 

・次回の開催日：5 月 1 日（月）9:30～11：00     

幸学習館第１教室 

 


